



IDN/ANTARA

PENYEBERANGAN DI MERAK SEPI SAAT LARANGAN MUDIK

Suasana lengang di Dermaga III Pelabuhan Merak, Banten, Minggu (9/5). Memasuki hari ke-4 pemberlakuan Larangan Mudik untuk mencegah penyebaran COVID-19 suasana penyeberangan di Pelabuhan Merak lebih sepi dari biasanya.

Bupati Lebak Dukung Pengembangan Industri untuk Tumbuhkan Sentra Ekonomi

Pengembangan kawasan industri dipastikan dapat melahirkan klaster pertumbuhan sentra ekonomi baru di Kabupaten Lebak, sehingga mendorong peningkatan kesejahteraan masyarakat setempat.

LEBAK (IM)- Bupati Lebak, Iti Octavia Jayabaya mendukung pengembangan kawasan industri guna mewujudkan pertumbuhan sentra ekonomi baru sehingga mampu meningkatkan kesejahteraan masyarakat di daerah itu. "Kita memanfaatkan jalan Tol Serang-Panimbang yang terkoneksi ke wilayah Jabodetabek untuk pengembangan kawasan industri," kata Iti Octavia di Lebak, Banten, Minggu (9/5).

Pengembangan kawasan industri dipastikan dapat melahirkan klaster pertumbuhan

sentra ekonomi baru di Kabupaten Lebak, sehingga mendorong peningkatan kesejahteraan masyarakat setempat.

Pemerintah daerah kini telah menyediakan lahan seluas 3.000 hektare untuk dijadikan lokasi pengembangan kawasan industri, di mana kawasan industri tersebut nantinya akan dibantu oleh Kementerian Investasi.

Bahkan, kata dia, Kementerian Investasi akan membangun masterplan pengembangan kawasan industri di Kabupaten Lebak.

Pengembangan kawasan industri itu, kata dia, nanti-

nya Kementerian Investasi juga membawa investor untuk menanamkan modalnya di Kabupaten Lebak.

Mereka investor bisa saja bergerak di bidang usaha manufaktur, perikanan, perkebunan, namun keinginan industri yang ramah lingkungan dan berkelanjutan.

Kawasan industri itu, ujar dia, dipusatkan di Desa Pasidangan Kecamatan Cileles yang menjadikan pintu gerbang tol tersebut.

Pembangunan kawasan industri nantinya melibatkan pengusaha lokal, seperti pengadaan material bangunan.

Keberadaan kawasan industri juga meningkatkan pertumbuhan ekonomi masyarakat yang menyerap tenaga kerja lokal.

"Kami yakin kawasan industri itu secara otomatis dapat menginspirasi pertumbuhan ekonomi masyarakat yang bermuara pada kesejahteraan,"

katanya menjelaskan.

Bupati mengatakan, keunggulan Kabupaten Lebak itu sangat strategis karena wilayahnya berdekatan dengan pusat Ibukota Negara juga terdapat prasarana transportasi di antaranya jalan kereta api, Pelabuhan Cilegon dan Bandara Soekarno-Hatta.

Selain itu juga memiliki jaringan listrik induk di Surabaya Cilegon, Labuan dan jika terdapat gardu induk di Cijaku maka kawasan Lebak selatan tidak mengalami kembali pemadaman listrik.

Keunggulan lainnya, kata dia, Kabupaten Lebak memiliki pasokan air cukup besar dari kawasan Waduk Karian juga terdapat dua daerah aliran sungai (DAS) Ciliman dan Cidurian.

Sebab, menurut dia, kawasan industri sangat membutuhkan ketersediaan pasokan air bersih.

"Kami optimistis Lebak menjadi kawasan industri sehingga

dapat mewujudkan pertumbuhan sentra ekonomi baru," kata politisi Partai Demokrat itu.

Sementara itu, Menteri Investasi, Bahlil Lahadalia menyatakan optimistis Kabupaten Lebak, Banten menjadi kawasan pertumbuhan ekonomi baru karena terdapat jalan tol yang menghubungkan antara Jakarta dan Lebak dengan tiga segmen.

Pembangunan jalan tol segmen pertama pada bulan Juli 2021 itu akan diresmikan, namun segmen dua dan tiga secara paralel ditargetkan rampung pada 2023.

Keberadaan jalan tol itu bertujuan untuk membangun kawasan-kawasan pertumbuhan ekonomi baru khususnya di Kabupaten Lebak.

"Kami setelah melihat lokasi jalan tol ternyata sangat benar ada sekitar 3.000 hektare dan sangat cocok untuk dijadikan kawasan industri," katanya. ● pra

Kepulangan Pemudik ke Tangsel Harus Tes Bebas Covid-19

TANGSEL (IM)- Pemerintah Kota Tangerang Selatan, mengantisipasi meluasnya penyebaran Covid-19 paska Lebaran tahun 2021 ini. Untuk itu, pihaknya juga meminta pemudik yang kembali ke Tangsel, diawasi ketat dengan pemeriksaan swab dan PCR.

"Pertama adalah kami aktivasi satgas di tingkat bawah, di tingkat kelurahan RT/RW, yang kedua saya sudah minta nanti Puskesmas kita untuk standby, kalau perlu 24 jam," ungkap Wali Kota Tangerang Selatan, Benyamin Davnie dikonfirmasi, Sabtu (8/5).

Benyamin Davnie sebelumnya menyatakan, sekitar 30 persen penduduk Tangsel, melakukan mudik lebaran pada tahun 2021 ini.

"Saya sih berharap, saya minta bahwa mereka di-swab dulu sebelum kembali dari kam-

pung halamanya. Ya sebelum pulang ke sini (Tangsel), untuk memastikan bahwa tidak dibawa (virus) oleh mereka," kata dia.

Selanjutnya, satgas Covid-19 di tingkat RT dan RW diminta Benyamin, meningkatkan pemantauan terhadap warga pemudik dan kedatangan orang baru ke Tangsel, paska lebaran.

"Pemeriksaannya saya sudah koordinasi sama Polres, yang pasti memang bukan penyekatan. Tapi nanti kita aktivasi di tingkat satgas RT RW," kata dia.

Meski begitu, Pemkot Tangsel juga tidak menerapkan surat izin keluar masuk (SIKM), bagi warga yang ingin datang dan keluar wilayah Tangsel. Wali kota beralasan, peniadaan SIKM karena Tangsel, bukanlah kota tujuan mudik. ● pp

Warga Lebak Serbu Jasa Penukaran Uang Baru Jelang Hari Raya Idul Fitri

LEBAK (IM)- Menjelang Hari Raya Idul Fitri 1442 Hijriah, jasa penukaran uang pecahan kini telah menjadi target buruan warga. Karena momentum hari kemenangan umat islam itu biasanya ada tradisi pemberian Tunjangan Hari Raya (THR) Idul Fitri yang dilakukan oleh para orang tua kepada keluarga dan kerabatnya khususnya anak-anak.

Di Kabupaten Lebak, warga sendiri berbondong-bondong menukarkan uangnya menjadi pecahan uang kecil kepada sejumlah jasa penukaran uang seperti di Bank.

Deden, warga Kecamatan Rangkasbitung, Kabupaten Lebak mengaku dirinya menukarkan uang miliknya sebesar Rp5 juta untuk menjadi pecahan Rp2 ribu, Rp5 ribu, hingga Rp10 ribu.

"Kemarin buker uang Rp5 juta di Bank BRI buat jadi pecahan seperti Rp2 ribuan Rp5 ribu, dan Rp10 ribuan," kata

Deden kepada Pos Kota di Rangkasbitung, Minggu (9/5).

Namun kata Deden, dari uang Rp5 juta itu, dirinya hanya bisa menukarkan uang Rp2 juta saja. Karena, pihak bank sendiri sudah kehabisan uang pecahan. "Telat tukernya, keburu kehabisan pecahan," kata Deden.

Ia mengaku setiap momen lebaran Idul Fitri ia biasanya membagikan uang pecahan baru kepada sanak saudaranya. "Kan tak perlu besar yang penting uangnya baru. Harus nyari kemana lagi. Karena informasinya uang pecahan di sejumlah bank juga sudah habis," katanya.

Hal serupa dialami oleh Retno warga Kecamatan Kalanganyar. Ia kini perlu mencari alternatif lain untuk menukarkan uangnya menjadi pecahan. "Ya di Bank rata-rata sudah habis semua, jadi harus cari di tempat lain," kata Retno. ● pra

Pengusaha: Percepatan Vaksinasi Kota Tangerang Berdampak Positif

TANGERANG (IM)- VP Director Tangcity Superblock, Norman Eka Saputra mengakui percepatan kegiatan vaksinasi di Kota Tangerang dan diizinkannya kembali pusat belanja beroperasi memberikan dampak positif pada pendapatan usaha setelah alami penurunan selama tahun 2020.

"Kami selaku pengelola pusat perbelanjaan dan kawasan optimistis, sebab kebijakan pemulihan ekonomi pemerintah pusat ditambah kemahiran Pemkot Tangerang dalam membantu dunia usaha ritel perdagangan dan sektor makanan dan minuman seraya menjaga dan mengamankan kesehatan serta keselamatan masyarakat dapat dirasakan secara riil. Begitu juga teman-teman pedagang UMKM dan peritel di dalam dan sekitar Tangcity Mall yang jumlahnya ribuan secara ekonomi merasakan pendapatan usaha yang perlahan meningkat," kata Norman Eka di Tangerang, kemarin.

Dijelaskannya lebih dari satu tahun pelaku ekonomi baik pengusaha UMKM

maupun ritel menghadapi tantangan selama pandemi. Penurunan pendapatan tak terelakkan lagi, namun hal ini berbanding terbalik dengan jumlah UMKM yang mengalami kenaikan tiap tahunnya.

Jumlah UMKM yang terus tumbuh hingga 65 juta dan tersebar di Indonesia membuktikan bahwa kebijakan strategis pemerintah pusat dan daerah, khususnya Pemerintah Kota Tangerang efektif dalam menggerakkan roda perekonomian. Sosialisasi kepada masyarakat sebagai konsumen cerdas dan berdaya di tengah pandemi juga dinilai sukses.

"Dari 65 juta UMKM di Indonesia, mereka berhasil menyumbangkan lebih dari 60 persen PDB. Sementara sektor ritel makanan dan minuman optimis mengejar target pendapatan tahun 2023 yakni 1,4 miliar dolar AS," ujar Norman Eka.

Norman Eka melanjutkan industri ritel di pusat perbelanjaan sempat terperesok pada 2020 lalu karena adanya pembatasan mobilitas dan penurunan konsumsi masyarakat.

Apalagi penjualan saat masa bulan Ramadan dan jelang Idul Fitri yang biasanya menyumbang hampir separuh omzet secara tahunan.

Oleh karena itu sekarang pengusana UMKM dan ritel dikatakannya dapat bernapas lega. "Vaksinasi massal dikebut, pusat perbelanjaan diizinkan beroperasi kembali dengan kapasitas tertentu, tapi tidak mengendurkan penegakan protokol kesehatan 3M. Penerapan protokol kesehatan 3M berkontribusi banyak untuk menjaga gerakan roda ekonomi kita di tengah tekanan yang tengah kita alami bersama," imbuh Norman Eka.

Sementara Pemerintah Kota Tangerang melalui Dinas Kesehatan mencatat hingga pertengahan bulan April 2021, 70.949 orang dalam kategori prioritas sudah mendapat dua dosis vaksin Covid-19.

Dengan ini, Kota Tangerang sudah mencapai 31,85 persen dari target 222.765 orang kategori prioritas. Sementara itu, secara capaian keseluruhan di angka 5,91 persen dari target 1.200.000 orang. ● pp



IDN/ANTARA

PENGUNJUNG PUSAT PERBELANJAAN MENINGKAT JELANG IDUL FITRI

Petugas Kepolisian memberikan himbauan mencegah penyebaran COVID-19 kepada pengunjung pusat perbelanjaan Simpura Center Bandar Lampung, Lampung, Minggu (9/5). Jelang Idul Fitri 1442 H jumlah pengunjung yang berbelanja di pusat perbelanjaan tersebut meningkat dari hari biasanya dengan tetap menerapkan protokol kesehatan ketat mencegah penyebaran COVID-19.

Warga Kabupaten Tangerang Dilarang Gelar Takbir Keliling

TANGERANG (IM)- Kepolisian Resor Kota (Polresta) Tangerang melarang warga di daerah itu melakukan kegiatan takbir keliling dengan menerapkan operasi malam bebas kerumunan saat perayaan Idul Fitri 1442 Hijriah.

Kapolresta Tangerang, Kombes Pol Wahy Sri Bintaro di Tangerang, Sabtu, mengatakan bahwa dalam penerapan malam bebas kerumunan tersebut bertujuan untuk mencegah terjadinya penyebaran virus korona (Covid-19).

"Yang jelas pada malam takbir itu, nantinya kita akan ada malam pembebasan kerumunan. Dan bagi masyarakat dipersiapkan melaksanakan takbir di masjid masing-masing saja," katanya.

Ia menuturkan dalam pengamanan yang akan dilakukan pada malam takbir itu, pihaknya akan menyiagakan petugas gabungan untuk melaksanakan patroli di seluruh wilayah yang nantinya berpotensi menimbulkan keramaian.

Kemudian, selain melakukan patroli wilayah untuk mencegah terjadinya kerumunan, petugas di lapangan akan memastikan keamanan serta

keterlibatan masyarakat dari hal-hal lain yang meresahkan.

"Jadi tidak ada takbir keliling baik menggunakan roda empat maupun roda dua atau jalan kaki, untuk menghindari kerumunan," ujarnya.

Ia juga meminta peran dari tokoh masyarakat dan Satgas Covid-19 di tingkat RT/RW untuk memaksimalkan pengawasan dan edukasi warga agar dapat mentaati dari peraturan larangan tersebut. Sehingga upaya dalam memutus mata rantai virus mematikan itu dapat berjalan maksimal.

"Nanti jika ditemukan masyarakat yang melakukan takbir keliling, maka tim Satgas Covid-19 setempat dengan dikelola oleh PPKM mikro akan mengingatkan warganya agar tidak melakukan kegiatan takbir keliling itu," tuturnya.

Adapun sanksi, akan diberikan kepada warga yang nekat menggelar kegiatan takbir keliling di tengah larangan. Pihaknya akan melakukan pemanggilan dengan sesuai aturan yang sudah dikeluarkan.

"Nanti kita panggil dan kita ingatkan dengan sesuai aturan yang ada," kata dia. ● pp

Pemkot Tangerang Ikut Larang Mudik di Wilayah Aglomerasi

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang memberlakukan aturan larangan mudik di wilayah aglomerasi Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang, Bekasi (Jabodetabek). Hal itu menyusul keputusan teranyar yang ditetapkan oleh Satuan Tugas (satgas) penanganan Covid-19 terkait peniadaan mudik pada 6 Mei hingga 17 Mei 2021.

"Aturan dari pusat melarang mudik, baik di dalam wilayah aglomerasi maupun di luar wilayah," ujar Wali Kota Tangerang, Arief Wisnansyah dalam keterangannya, Minggu (9/5).

Arief menjelaskan, aturan tersebut berlaku bagi pemudik yang hendak masuk ataupun keluar wilayah Kota Tangerang. Dengan pengecualian bagi masyarakat yang memenuhi ketentuan yang tertera di dalam surat edaran peniadaan mudik.

Lebih lanjut, dia menerangkan, perjalanan non mudik lintas aglomerasi masih diperbolehkan selama dalam koridor perjalanan dinas atau urusan pekerjaan. "Petugas di lapangan bisa membedakan mana yang mudik dan bukan, bagi yang bekerja bisa menunjukkan surat tugas dari tempat kerja," terangnya.

Arief menuturkan, sebagai upaya antisipasi dan pengawasan, pihaknya bersama dengan jajaran TNI dan Polri mendirikan posko di berbagai titik untuk melakukan penyekatan. Hal tersebut dilakukan untuk dapat mengontrol pergerakan masyarakat yang mudik

pada libur Lebaran 1442 Hijriyah/ 2021 Masehi.

Dia meminta masyarakat untuk menaati aturan yang berlaku untuk momen libur Lebaran kali ini. Hal itu disebut untuk keabakan bersama dalam upaya menekan angka kasus Covid-19 yang saat ini masih terus bertambah, termasuk juga munculnya kasus corona jenis baru di Indonesia.

Sementara itu, Pemkot Tangerang sebelumnya secara resmi mengeluarkan aturan bagi masyarakat yang masuk dan keluar Kota Tangerang pada masa peniadaan mudik 6 Mei hingga 17 Mei 2021 dengan mewajibkan surat izin keluar masuk (SIKM). Hal itu disampaikan oleh Sekretaris Daerah Kota Tangerang, Herman Suwarman.

Surat itu dilengkapi dengan tanda tangan basah atau elektronik dari lurah domisili tempat tinggal pemohon serta identitas diri calon pelaku perjalanan. "Surat izin keluar masuk harus ditandatangani lurah dan hanya untuk keperluan bersifat mendesak," ujarnya.

Herman menyebut, tujuan ke luar kota juga harus jelas, di antaranya akan mendapatkan izin adalah alasan seperti keluarga yang sakit, meninggal, dan ibu hamil. Adapun golongan masyarakat yang masih bisa melakukan perjalanan selama larangan mudik di antaranya pememudi kendaraan pelayanan distribusi. "Yang bisa mengurus hanya beberapa kriteria masyarakat saja, sesuai dengan surat edaran Satgas Covid-19," kata Herman. Dia Eva Rianti. ● pp

Apotik Gamma Bagikan Sembako ke Warga Kec. Rangkasbitung dan Cibadak



LEBAK (IM)- Apotik Gamma membagikan paket sembako kepada ratusan warga yang berada di Kecamatan Rangkasbitung dan Cibadak. Pembagian sembako tersebut dalam rangka berbagi kebaikan di bulan suci Ramadan.

Dikatakan penanggung jawab Apotik Gamma, Rudi, pihaknya rutin melakukan kegiatan sosial bagi warga masyarakat. Terlebih di bulan puasa Ramadan. "Kita rutin membagikan sembako kepada masyarakat di sekitar

lokasi apotik. Hal tersebut dilakukan sebagai rasa syukur kita, terlebih di bulan suci Ramadan, masyarakat sangat membutuhkan Sembako. Maka, kita hadir di tengah-tengah masyarakat," kata Rudi, kepada wartawan, Minggu (9/5).

Agus Iswan, salah seorang warga penerima sembako dari apotik Gamma mengaku berterima kasih kepada apotik Gamma. Karena, bantuan paket sembako yang diberikan sangat bermanfaat. ● nov

Mobil Plat Merah Disewakan, Wali Kota Tangerang Geram

TANGERANG (IM)- Wali Kota Tangerang, Arief R Wisnansyah geram melihat armada (mobil) ditumpangi anak-anak untuk berkeliling Kota Tangerang.

Peristiwa ini terjadi ketika Wali Kota Tangerang melakukan pemantauan ke beberapa posko pengawasan mudik di wilayah Kota Tangerang. Di saat melakukan pantauan, orang nomor satu di Kota Tangerang ini melihat mobil berplat merah ditumpangi anak-anak.

Ia pun berteriak untuk turun dan menyuruh petugas memberhentikan mobil tersebut, dan ternyata mobil tersebut milik Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kota Tangerang.

Tanpa basa basi, Wali Kota langsung menyuruh Kepala Dinas Perhubungan untuk membawa mobil itu ke kantornya dan Kepala Satpol PP untuk

mengantarkan anak-anak pulang menggunakan mobil patroli.

"Coba itu nanti mobilnya bawa ke depan lobi kantor saya. Besok panggil tuh kepala dinasny. Sekalian dicek tuh ama Inspektoral," katanya saat menegur di depan Tangcity Mall, Sabtu (8/5).

Arief menyebutkan, kendaraan tersebut sudah diberhentikan dan penumpangnya diantar ke rumah masing-masing. Sebab, penumpang tersebut duduk berdesakan hingga duduk di atas kepala mobil bak itu.

"Karena dia (sopir) yang mengambil sendiri kendaraannya. Kalau dia pegawai Pemerintah Kota Tangerang saya akan berhentikan. Soal kendaraan itu disewakan, nanti Inspektoral saya akan suruh cek, tadi kan ada petugas Disbudpannya tuh dia yang naik dan dia yang nyewain itu yang akan kita selidiki," jelasnya. ● pp